



**Banesco destinó Bs. 27,55 millones  
para Inversión Social en 2011**

**Desde 1989 hasta la fecha, la entidad bancaria ha destinado Bs. 213,2 millones a diversas iniciativas y proyectos en beneficio de la comunidad y de sus trabajadores en el marco de su programa de Responsabilidad Social Empresarial. Del monto total del período 1989-2011, Bs. 79,88 millones (37,4%) corresponden a beneficios no contractuales para sus trabajadores y el Voluntariado Corporativo Banesco. La diferencia, Bs. 133,31 millones (62,6%) se ha destinado a financiar actividades de la mano de sus socios y aliados sociales.**

Banesco Banco Universal realizó una inversión social de Bs. 27.552.097 durante el año 2011 en el marco de su programa de Responsabilidad Social Empresarial. Del monto total, Bs. 17.789.542 (64,57%) corresponden a beneficios no contractuales para los trabajadores y el Voluntariado Corporativo Banesco. La diferencia, Bs. 9.762.555 (35,43%), se destinó a financiar diversas iniciativas y proyectos de la mano de los socios y aliados sociales de la entidad financiera.

Entre los proyectos realizados junto a los socios sociales de Banesco, destacan las iniciativas patrocinadas a Fe y Alegría (Bs. 1.481.640); el Sistema de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela (Bs. 1.000.000); la Asociación Venezolana de Educación Católica (Bs. 1.000.000); las universidades e institutos de educación superior (Bs. 956.887); la Asociación Civil Red de Casas Don Bosco (Bs. 693.127) y el proyecto de Emprendimiento Social con el IESA (Bs. 1.290.000) que en total representaron Bs. 6.421.654, y que en conjunto sumaron el 65,77% de los recursos, los cuales fueron destinados a dimensión externa del programa de RSE de Banesco.

Desde 1989 hasta la fecha, la entidad bancaria ha dedicado Bs. 213,2 millones a diversas iniciativas y proyectos, básicamente a aquellos realizados por sus Socios Sociales, en el marco de su programa de Responsabilidad Social Empresarial.

## **Fe y Alegría**

Los institutos universitarios de Fe y Alegría recibieron Bs. 1.481.640, recursos que permitieron culminar el tercer módulo de aulas del Instituto Universitario San Francisco, localizado en el Municipio San Francisco del estado Zulia. En el IUSFRA se ofrecen las carreras Educación mención Educación Preescolar; Educación mención Educación Integral; Contaduría; Informática; Electrotecnia y Electrónica. Fe y Alegría es uno de los principales socios sociales de Banesco. Desde el año 2002 el banco estableció un convenio para la construcción y/o dotación de las sedes de sus Institutos Universitarios tanto en Caracas como en el interior. Juan Carlos Escotet Rodríguez, presidente de la Junta Directiva de Banesco, indicó al momento de la inauguración, en mayo pasado, que el tercer módulo que acoge las Carreras Industriales demandó una inversión total de Bs. 7,92 millones.

## **A.C. Red de Casas Don Bosco**

La A.C. Red de Casas Don Bosco y la Asociación Civil Sin Fronteras recibieron un aporte de Bs. 693.126,91 para el Proyecto de Atención y Reinserción Social de Niños, Niñas y Adolescentes, el cual atiende a los niños en situación de calle en una unidad móvil y en los centros de apoyo de la Red de Casas Don Bosco.

Este proyecto se inició con el respaldo financiero y técnico del Banco Interamericano de Desarrollo, el Gobierno venezolano y de Banesco. Desde el 2004 ha atendido a más de mil niños y la inversión que Banesco ha realizado en este proyecto asciende a Bs. 2,16 millones.

## **AVEC**

El año pasado, el presupuesto dedicado a la Asociación Venezolana de Educación Católica fue de Bs. 1 millón. Este monto se destina a mejoras de infraestructura en los colegios que forman parte de la AVEC, por ejemplo para la construcción de salones y canchas de usos múltiples, la reparación de sistemas de electricidad y de aguas negras y la construcción de laboratorios, entre otros.

## **Fesnojiv**

La entidad financiera reiteró su apoyo a la Fundación del Estado para el Sistema Nacional de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela. En 2011, aportó Bs. 1.000.000 a diversos proyectos y actividades de la institución que lidera el Maestro José Antonio Abreu. Dichos fondos son utilizados para la construcción, remodelación y refacción de sus planteles educativos; para la adquisición de instrumentos musicales y el equipamiento necesario para que en dichos planteles pueda ser ofrecido el servicio educativo correspondiente; y para el desarrollo de cualquier programa ó actividad relacionados con los fines del Sistema de Orquestas tales como el financiamiento para la creación de nuevas orquestas sinfónicas y el patrocinio de cursos y seminarios de formación de alumnos y maestros a través de expertos nacionales e internacionales, así como la adquisición o alquiler de material didáctico y musical en el exterior.

En total, desde el primer convenio firmado en 2004 entre Fesnojiv y Banesco, el Sistema de Orquestas ha sido beneficiado con Bs. 10,59 millones de bolívares.

## **IESA**

Otros Bs. 1,29 millones fueron entregados al Instituto de Estudios Superiores de Administración como patrocinio a las cátedras profesoras que componen uno de los programas emblemáticos de la escuela: la Maestría en Finanzas. Con este aporte se estaría sembrando la semilla del Fondo de Estabilización que están creando para fortalecer sus actividades.

El programa en Maestría en Finanzas incluye 13 materias entre las que se encuentran Microeconomía, Macroeconomía, Análisis Financiero, Finanzas Corporativas y Gerencia de Inversiones en el área de Finanzas y Economía, Negociación, Comunicación y Ética aplicada a las Finanzas en las áreas de Estrategia, Organización y Gerencia.

Más de 40 estudiantes se gradúan en esta maestría cada año y la meta es crecer en 70% para 2012.

***Síguenos en Twitter por @banesco y en Facebook por Banesco Banco Universal***





